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追跡調査・編集後記

　

今
年
の
冬
至
は
十
二
月
二
十
二

日
、
こ
の
日
は
昼
が
最
も
短
く
夜

が
最
も
長
く
な
る
日
で
す
。

　

風
呂
の
湯
に
ゆ
ず
を
浮
か
せ
、

ゆ
ず
の
香
り
が
し
て
、
体
が
温
ま

り
、
無
病
息
災
の
効
果
が
あ
る
と

信
じ
て
行
わ
れ
て
い
ま
す
。

　

私
の
家
で
も
冬
至
の
日
に
は
、

ゆ
ず
を
風
呂
に
浮
か
せ
て
入
浴
す

る
の
で
す
が
、
い
た
ず
ら
に
ゆ
ず

を
触
っ
て
い
る
と
、
ふ
や
け
た
ゆ

ず
が
破
け
て
、
中
身
が
浴
槽
の
中

で
さ
ぁ
大
変
。
頭
を
洗
う
と
き
は

シ
ャ
ワ
ー
の
方
が
良
い
と
思
い
ま

す
。

　

こ
の
日
に
カ
ボ
チ
ャ

と
小
豆
の
煮
物
（
い
と

こ
煮
）
を
食
べ
ま
す
。

栄
養
価
の
高
い
も
の
を
食
べ
て
、

風
邪
や
し
も
や
け
に
な
ら
な
い
様

に
と
昔
の
人
の
知
恵
で
す
ね
。

　

い
と
こ
煮
は
、
硬
い
も
の
か
ら

順
番
に
煮
て
い
く
料
理
で
「
追
い

追
い
煮
る
」
と
「
甥
々
」
を
掛
け
た

洒
落
で
い
と
こ
煮
と
呼
ば
れ
る
よ

う
に
な
っ
た
と
か
。
お
見
事
!!
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どうなった？一般質問のその後
　過去に議員が行った一般質問が、その後、町政にどう活かされたのか
追跡調査をした。

質問

答弁

現在の状況は、こうなっています

継続的に派遣したい

県と町の人事交流について
（平成29年６月）

県との人事交流を推進して行きたい

残業等で余裕が無い。出来れば継続的に派遣
したい。派遣の終了した職員は知識、スキル
が生かせる部署に配属している。

昨年まで職員を県に派遣していたが、本年は
どうか。派遣後の職員の処理は。県との人事
交流の考え方は。

平成27年度から県に派遣して、派遣終了した
職員6名は、派遣先で学んだ知識等を生かし、
現在業務の中心的な役割を担っている。
平成30年度からは2名を派遣しており、県から
の権限移譲等により多様化・高度化する中で、
業務の円滑化を図るため、県との人事交流を
推進して行きたい。

陳列や展示の方法についても改善
していく

図書館について
（平成28年９月）

今後も町民の要望を聞きながら
視聴覚資料を揃えていく

コミュニティセンターの図書室に視聴覚資料
が全くないので、新設したい陳列や展示の方
法についても改善していく。

ＤＶＤの拡充等、利用者の要望を取り入れた
図書館づくりを進めてはどうか。

コミュニティセンター城里の図書室に平成28
年度末においてお子さんを対象としたアニメ
やディズニーのＤＶＤを中心に80枚を視聴覚
資料として設置した。
現在、貸出可能なＤＶＤ（ＣＤ）は、113枚で
年間延べ貸出数は、約1,500枚となっている。
今後も町民の皆様のご要望をお聞きしながら
視聴覚資料を揃えていく。


